
 

 

 

 

過密なスケジュールの中、ご来訪頂きました田中ガバナー並びに関森ガバナー補佐には 

心から感謝申し上げます。 

始めに会長・幹事・会長エレクトとの懇談会が和やかに、且つ深い内容の充実した懇談が 

行われました。 

例会におきましては公式訪問に合わせて新入会員の白井さんにバッチを付けて頂きました。 

又プロジェクーを使っての地区運営方針を解りやすく説明を頂きました。 

その後の、クラブ協議会では本年度の活動方針を各委員長との対話形式で田中ガバナーより 

今後のクラブ運営に戦略的なアドバイスを頂きました。 

尚、懇親会には残念ながら田中ガバナーには出席頂けませんでしたが、関森ガバナー補佐を 

交えて有意義な懇親会が出来ました。 

田中ガバナー・関森ガバナー補佐には健康にご留意なされ、今後もご活躍いただきたいと思 

います。有難う御座いました。 

 

   

 

 

ガバナーより 

直接バッチを付けて頂けることは 

感激ですね 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

プロジェクターでの説明は 

解り易いですね 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

対面式でのクラブ協議会        

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     実に凛々しい 

 

 

 

 


